

Reitera diputado socialista de Venezuela la voluntad pacífica del gobierno



Caracas, 29 agos (RHC) El diputado socialista Elías Jaua reiteró la voluntad de paz del gobierno venezolano frente a las amenazas violentas de la oposición, enmascaradas tras la marcha convocada para el próximo primero de septiembre.

Durante una asamblea en la ciudad Los Teques, capital del estado de Miranda, expresó Jaua que la militancia chavista se mantendrá movilizada ante las pretensiones de sectores derechistas, los cuales buscan desencadenar el conflicto interno como parte de un plan golpista.

El legislador venezolano pidió a los poderes públicos estar alertas y vigilantes frente a las acciones opositoras.



Radio Habana Cuba